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投票方法

比例代表は
選挙区は「候補者の名前」で

政党名を
書きます「日本共産党」と

衆議院比例代表は政党名
で投票します。参議院と違
い個人名は無効です。
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総選挙　近畿の比例名簿登載予定者
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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。
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官
房
機
密
費岸田内閣 32億円超支出

堀
井
氏
の

香
典
疑
惑

裏金との関係含め
徹底解明を

ネ中の闇ガネ”です。岸田内閣
では機密費の95％超を占めて
います。
　12年12月に自民党が政権復
帰してから11年半、安倍、菅、
岸田の３政権で１３９億円の機密
費を支出。うち１３０億円余りが
「政策推進費」ですが、国庫に
返納したのは１２２万円で、ほと
んど使い切っています。

　「官邸の裏金」―領収書
が不要で内閣の「闇ガネ」と
呼ばれる内閣官房機密費。岸
田内閣が、２０２１年10月の発
足から今年５月までに32億円超
も支出していることが「しんぶ
ん赤旗」が情報公開請求で入
手した資料で分かりました。
　機密費には「政策推進費」
など３つ類型がありますが、「政
策推進費」は、官房長官しか
使途を知らない支出で、“闇ガ

かわらず「慣例としてや
ってきた。いきなりやめ
ることはできない」と継
続を指示したと報じられています。
「裏金事件の第2幕」
　裏金事件について自民党は全く
反省していません。「自民党裏金事
件の第2幕」といわれる今回の疑惑。
堀井氏の説明責任はもとより、裏
金問題の真相解明に背を向けてき
た岸田首相と自民党の責任が問わ
れます。

　過去、この手の違法行為で複数
の自民党議員が処罰されてきたの
に、なおも繰り返す悪質さ。しか
も堀井氏は安倍派の政治資金パー
ティー事件で2196万円の還流のあ
った裏金議員の一人で、裏金が香
典などの原資になった疑いもありま
す。徹底的な真相究明が必要です。
　公職選挙法は、政治家が選挙区
内の有権者に金品を渡すことを原則
禁止しています。堀井氏は、秘書が
香典配布の中止を進言したにもか

　自民党の堀井学衆院議員（比例北海道）が、選挙
区内の有権者に秘書らを通じて香典を渡すなど違法な
行為を繰り返していた疑いで東京地検特捜部の強制捜
査を受け離党しました（18日）。

自民候補の選挙資金に？　機密
費を巡っては今年５月、中国新聞が
13年参院選の際、東日本の選挙区
候補が安倍首相（当時）から現金
１００万円を渡されたとの証言を報
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道。複数の元政権幹部がその原資
が機密費である可能性を指摘して
います。岸田内閣は、政権浮揚の
ために機密費を私物化している疑
惑についてこたえるべきです。

堀井学氏
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上昇のほとんどを企業収益が占めて
おり、賃上げに回った分はごくわず
かだ」と追及しました（６月18日、参
院財金委）。朝日新聞の調査では、23
年度の前年度比物価上昇分（4.1％）
のうち、賃上げ要因は0.3％分にと
どまり、割合は１割にもなりません。
賃上げが物価上昇に及んでいない
̶生活実感とぴったり一致します。

　「強欲インフレ」という物騒な言葉
が世間を騒がせています。国内総生
産（GDP）統計を分析（別項）すると、
いまの物価高騰の原因は、経費の増
加分以上に価格引き上げたため̶
つまり大企業の便乗値上げというの
です。
　強欲インフレを国会で取り上げた
共産党の小池晃書記局長は「物価

　GDP統計にはGDPデフレーターという
指標があります。消費者物価指数とは違い、
原油など輸入コストの上昇分は含まれず、
国内に起因する物価の値上がり分のみを算
出できます。GDPデフレーターは2015年
４～６月期から22年10～ 12月期まで７年間
にわたって前年同期に比べ±２％以下の幅
でしか増減していませんでした。しかし23

方、賃上げ促進税制の恩
恵は44億円にのぼってい
ます。田村氏は「賃上げ
できる体力が十分な大企
業に減税が必要なのか」
　「必要なのは中小企業
への賃上げ直接助成だ」
と強調。大企業の内部留
保への課税を財源に、最
賃を引き上げる共産党の
提案実現を求めて行くこ
とを表明しました。

　日本共産党の田村智子
委員長は、中央最低賃金
審議会の答申を前に最低
賃金全国一律1500円実
現へ運動を起こすことを
表明しました（18日、記
者会見）。
　岸田政権は「2030年代
半ばまでに1500円」とし
ていますが物価高騰には
全く追い付きません。実質
賃金は26カ月連続で前年
比マイナスです（図２）。
　トヨタ自動車の場合、
史上最高益を更新しなが
ら賃上げに回したのは利
益の0.09％に過ぎない一

経費上回る値上げ、利益急増
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大企業が便乗

物価上昇、賃金に回らず

田村委員長が会見

年１～３月期以降、急激に増加しています
（図１）。日本国内で大企業が急激に価格を
引き上げたことを示します。
　GDPデフレーター変動の要因は、企業
収益と賃金の増減です。21年１～３月期以
降の増減の要因を分析すると、23年以降
は上昇要因のほとんどが企業収益に増加に
よるもの。物価高騰が暮らしを直撃する要
因は、大企業の強欲にあります。

【図２】

GDPデフレーター
【図１】 （
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１年前と比べた現在の景況感
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